



令和6年8月

暑い、暑い夏がやってきました。少し疲れ気味の大人をよそに、子ども達は汗をたくさんかきながらも元気いっぱい過ごしています。暑い時期だからこそ、たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思ひます。

### 8月の予定

2日(金) ぶどうの収穫 3日(土) 絵の具で遊ぼう (サポートセンター事業)

5日(月) かかし立て (ぱんだ組) 7日(水) お誕生日会

15日(木) 避難訓練 (地震を想定)

22日(木) プールで遊ぼう (サポートセンター事業) プール遊び最終日

27日(火) 体操教室 (ぱんだ組) 28日(水) クッキング (夏野菜のケーキサレ)

※8月13日~16日は希望保育とします。(この間 プール遊びは行いません)

※8月23日(金)にプールを片付けます。それ以降は、運動会に向けて練習が始まります

※8月26日(月)~9月7日(土)までの間、保育実習生さんが来られます。

ぞう組で実習していただきます



## プール遊び

7月1日より始まった「プールあそび」、天気にも比較的恵まれ、ほぼ毎日プール遊びを楽しんでいます。「プールに入るよ」と声を掛けると、どの子も頑張つて水着に着替える事ができます。

シャワーを浴びて、プールに入ると顔を水につけたり、水の掛け合いっこをしたり、泳いだりと思ひ思ひにプール遊びを楽しんでいます。この時期にしかできない「プール遊び」、水の冷たさ、水の感触を感じながら、お友達と一緒に水と触れ合う体験を行つていきたいと思ひます。

(プール遊びは8月22日まで実施します)



7月27日(土)、みずほ保育園の夏祭りが行われました。

雨が降る時間帯もあり、また暑い日の中での実施となりましたが、在園児、保護者はもちろん、卒園児やサポートセンターのお友達も大勢に遊びに来てくれて、

地域の方々との「人と人とのつながり」を感じました。今回も熱中症対策として、屋外での実施をなくし、全て屋内での催しとさせていただきます。食べる部屋など少し狭いスペースでの実施となりましたが、それでも子ども達の喜ぶ声、親子で触れ合う微笑ましい姿など随所で見ることが出来ました。

最後に、バザーの実施に際しまして保護者の皆様には大勢の品物を提供していただいた点、また保護者会の役員の皆様にはバザーの商品の根付けから当日の夏祭りのコーナーをお手伝いいただきました点に

つきまして、この場をお借りしてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

(バザーの収益は2,310円でした。保育園の備品購入に充てさせていただきます。)



・8月より投葉依頼表の設置場所を「保育園入口掲示板」「ぞう組前掲示板」「らいおん組前掲示板」の3か所に統一したいと思ひます。職員へのお子様への投葉を希望される場合は上記設置場所より「投葉依頼票」をお取りになり、必要事項を記入の上 一日分のお薬と一緒に職員にお渡しください。

・園児用トイレの入り口に(乳児用、幼児用)にカーテンをつける事とします。これは外部の方が園に来られた際に子ども達のトイレの様子が見えないようにするための配慮です。

今後も子どもの人権を尊重した園の環境整備を随時行つていきたいと思ひます。

## 宮津学院の教育の目標…

「ふるさと宮津を愛し、心身ともに健康で『生きる力』を身につけた幼児・児童・生徒の育成」

## みずほ保育園の保育目標…

親が子どもを授かった喜びを味わい、子どもを受け入れ、見守り、共感する保育を心がけます。

## みずほ保育園 令和6年度 保育主テーマ…

「地域から必要とされ、園児・保護者が笑顔あふれる園であるように」

## 運動会について

先月の「園だより」でもお伝えしています通り、10月12日（土）にみずほ保育園の運動会を行います。今年度も全員参加の運動会とし、子ども達の心が一つになった演技、白熱した競技、また各年齢に応じた子ども達の頑張る姿を見ていただけたと思います。

さて今年度は子ども達の頑張る様子を保護者の皆様に平等に応援していただきたく、片側だけの応援席とします。（以前は両側としていましたので反対側の応援席の方は子ども達の背中しか見えない状況となっていました。）また各クラスの子どもの様子をより近くから応援をしていただきたく、一般の応援席の前に『特別応援席』を設け、クラスの競技順に従って『特別応援席』にご移動いただき応援していただきます。（※職員がご案内いたしますので お子様の出番が終わりましたら、次のクラスの保護者の皆様と交代をお願いします。）

『かけっこ』のコースもクラスによって異なりますが「U字型」にするなどより間近で子ども達の頑張りを見ていただくなどの工夫も行う予定です。

今年度も保護者競技として「綱引き」を、またぱんだ組の保護者の皆様には「親子リレー」にも挑戦していただきたいと思います。

なお 競技名や競技内容などの詳細は後日おたよりにてお知らせします。



## 食育の取組

みずほ保育園では、【食】を通した健康増進、情緒の安定等を目的とし『食育』に取り組んでいます。ここではいくつかの活動の様子を紹介したいと思います。

○7月8日にじゃが芋掘りを行いました。とてもたくさん収穫する事ができ、「お芋にはいろんな形、大きさがある事」、また「畑にじゃが芋の蔓や葉が生い茂っている様子」など、普段接する事の少ない畑や土の感触を十分味わうことができました。収穫したじゃがいもは園の給食で使用すると共に7月10日には採れたじゃが芋を使用し、3～5歳児がクッキングで「ポテサラぎょうざ」を作りました。

○らいおん～ぱんだ組の子ども達が 園庭のプランターで育てた夏野菜の収穫をすると共に、その収穫した数の分だけ ひよこ組前の掲示スペースにシールを貼り、保育園のお友達に伝えてくれています。

○8月5日に、ぱんだ組さんは 大きくなった保育園の田んぼの稲穂（お米）が鳥に食べられないように『案山子』を立てます。9月には稲刈り、そして10月には新米を使った「おにぎりクッキング」を行います。

### 【保護者の皆様へお願い】

夏野菜への興味付けとして、保護者の皆様に「夏野菜を使った料理」をお聞かせいただきたいと思います。アンケート用紙を8月2日に配布しますので、2日（金）から8日（木）の間に「お家で食べた夏野菜を使った料理」を記入し、職員にお渡しください。お聞かせいただいたメニューは子ども達と共有し、今後の食への興味付けにつなげていきたいと思っています。よろしく願いいたします。（8月9日を締切とします）。

